



La Infancia Vulnerada

XXIV Jornada

Libertad, Responsabilidad y Sexualidad

Miércoles 4 de Octubre de 2023

Horario 18.15 – 20.30 hrs.

-
- Audiovisual ISFEM
El falso relato que cambió el paradigma de la infancia
 - Vanessa Kaiser Barents - von Hohenhagen
Hipersexualización y manipulación de la infancia
 - Neydy Casillas
Imposición global de una ideología de la infancia por medio de los organismos internacionales
 - Mario Correa Bascuñán
Deconstrucción de la familia y su impacto en la infancia
-

Inscripción gratuita en:  *Click aquí*

www.jornadaisfem.cl

A realizarse vía



ORGANIZAN

FUNDACIÓN SARA PHILIPPI IZQUIERDO

CHILE

ISFEM

Investigación, Formación y
Estudios sobre la Mujer

Programa

- 18:15** **Apertura y bienvenida**
REBECA GARCÉS
Directora ISFEM
- 18:20** **El falso relato que cambió el paradigma de la infancia**
AUDIOVISUAL ISFEM
- 18:30** **Sesión 1 • Hipersexualización y manipulación de la infancia**
VANESSA KAISER BARENTS - VON HOHENHAGEN
Doctor en Ciencia Política, Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC), Doctor en Filosofía (PUC), Magíster en Ciencia Política, Universidad de Chile, Magíster en Ciencia Política (PUC), Magíster en Filosofía (PUC), Periodista, Universidad FinisTerra, Directora de la Cátedra Hannah Arendt, Universidad Autónoma, columnista en diversos medios, Directora del canal de YouTube Esfera Pública.
- 19:00** **Sesión 2 • Imposición global de una ideología de la infancia por medio de los organismos internacionales**
NEYDY CASILLAS
Abogado (Universidad Panamericana de Guadalajara, México), experta en derechos humanos internacionales y derecho internacional, fue representante del World Development Coalition ante las Naciones Unidas, y asesora jurídica principal en ADF Internacional ante las Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos, la Corte Interamericana y la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. Actualmente se desempeña como Vice Presidente de Asuntos Internacionales del Global Center for Human Rights.
- 19:30** **Sesión 3 • Deconstrucción de la familia y su impacto en la infancia**
MARIO CORREA BASCUÑÁN
Abogado, Licenciado en Derecho (Pontificia Universidad Católica de Chile), Doctor en Derecho (Universidad Nacional de Educación a Distancia, España). Profesor Titular de Derecho Romano y de Derecho Civil, del Departamento de Derecho Privado de la Pontificia Universidad Católica de Chile así como profesor de Ética profesional. Autor de numerosos libros y publicaciones. Fue rector de la Universidad Bernardo O'Higgins. Actualmente es Presidente de la Asociación Chilena de Juristas Católicos y miembro de la Unión Internacional de Juristas Católicos.
- 20:00 - 20:30** **Preguntas / Cierre ISFEM**
-

ISFEM es una Organización No Gubernamental (ONG) dedicada a la Investigación, Formación y Estudios sobre la Mujer, con sede en Santiago de Chile. Su objetivo es comprometer a la sociedad civil en la defensa de los valores, formando una red de coordinación por la vida y la familia. Mail: contacto@isfem.cl

La **Fundación Sara Philippi Izquierdo** es creada en 2005, en memoria de la destacada educadora del mismo nombre, mujer visionaria quien dedicó su vida al mejoramiento de la educación en Chile, especialmente en aquellos sectores más desposeídos. Guiada por la firme convicción de que solo una educación de calidad, asentada en valores, y al alcance de todos los niños, tendría el efecto de mejorar las precarias condiciones de vida existentes en el país en el siglo pasado. Mail: fundacionsaraphilippiizquierdo@gmail.com